
ª Câmara Municipalde Ribeirão Preto

REQUERIMENTO

RECUPERAÇÃO DE CAMADA
ASFÁLTICA.

SENHOR PRESIDENTE ,

A apremação dessa nobre Casa de Leis

REQUEREMOS na forma Regwmental, seja remetido
Ofício )unlo à P(efellura Munwcwpal de Rlnenão Preto para que efetue
estudo de Viablhdade para recuperar “CAMADA ASFÁLTICA ao longo
dª Rua Jºsé Joaquim no Dªmo Avelino Palma em virtude da atual mé
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Sala de Sessões, 15 de setembro de 2019 1
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